

Red Dot Awards für Pforzheimerin

Gleich zwei Schmuckkreationen von Annelie Waldhier-Fröhling ausgezeichnet.

LOTHAR NEFF | PFORZHEIM



Annelie Waldhier-Fröhling

Gerade hat Annelie Waldhier-Fröhling, Chefdesignerin bei der Pforzheimer Trauring-Schmiede Gerstner, ihr eigenes Schmucklabel gegründet, da darf sie sich auch schon über einen besonderen Erfolg freuen: Ihr Collier „Blütenraum“ wurde mit dem international begehrten Red Dot Award in der Kategorie „Herausragendes Produktdesign“ ausgezeichnet. „Blütenraum ist ein von der Natur inspiriertes Schmuckstück, das seinem Namen alle Ehre macht“, so die Jury. Viele einzelne Blütenelemente aus verschiedenen Goldlegierungen im Farbverlauf reihen sich zu einem Collier aneinander.

Außergewöhnlich: Auch ihre Trauringlinie „Kings & Queens“, die sie für das Familienunternehmen August Gerstner entwarf, wurde mit dem Siegel ausgezeichnet. Die Partnerring-Kollektion besteht aus zahlreichen, unterschiedlich gestalteten Ringmodellen, die individuell kombiniert und erweitert werden können. Jeder Ring für sich ähnelt einer stilisierten Krone. Bereits in den Jahren 2018-2020 waren ihre

Designs international ausgezeichnet worden.